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N o .７ 
 去る 1 月 23 日、午前中、東戸山中学校で新宿中学校部会が、午後は戸塚第一中学
校で西早稲田中学校部会が開かれました。  
 主に校歌・校章、制服などの決め方について協議され、その結果、必要に応じて

生徒や保護者、小学生の保護者や地域の方を対象にアンケートを実施し、それを参

考にすることになりました。  
 協議事項と主な発言内容は下記のとおりです。次回は 2 月下旬の予定です。  

 

協議事項 新宿中学校部会   西早稲田中学校部会  
校 歌  ・今後何十年も続いていくので、校名の時

のように広く意見を聞いて協議会で  決め
るべき。  
・教育目標などを歌詞に入れたい。  
・アンケートには歌詞や、歌詞に入れたい

言葉を書いてもらったりすればよい。  
・音楽の先生が作曲するのは時間的に無理

だと思う。  
・各校で関係者に出来る人がいないか探し

てみる。  

・歌詞に入れたい言葉を募集する方法も

ある。  
・なるべく学校を良く知っている人にお

願いしたい。  
・音楽の先生が作曲するのは時間的に無

理だと思う。  
・募集して出てきた言葉を学校で歌詞に

まとめるのも難しいかもしれない。  
・各校で関係者に出来る人がいないか探

してみる。  
・教委も区内の作曲家を探してみる。  

校 章 ・美術の先生が出来ると思う。  
・学校のビジョンを決めて、そのイメージ

を入れて作ってはどうか。  
・新宿の中心にある、本当にいい学校のイ

メージが湧くものにしてほしい。  
・新宿らしい洗練されたデザインがいい。  

・学校の教育目標を決めて、そのイメー

ジを入れて作るのがいいのではないか。  
・教育目標はもっと時間をかけて決めた

い。  
・教育目標のエッセンスのようなものを

示して募集する方法もある。  

制 服 ・義務教育は制服があったほうがいい。  
・制服はアメリカなど、世界的に復活して

来ている。  
・17 年度の 2,3 年生には区が支給する予定。 
・ブレザーにするか、学生服とセーラー服

にするかで意見を聞くことは必要。  
・小学生は子どもより保護者に聞いてほし

い。  
・地域の人は学校にアンケート用紙を取り

に来てもらう。  

・義務教育は制服があったほうがいい。  
・制服については指導のことも考え、学

校の意見を考慮してほしい。校歌や校章

と同じアンケートでないほうが良い。  
・17 年度の 2,3 年生には区が支給する予
定。  
・支給品目は従来どおりにお願いした

い。  
・部活動が顧問の先生が移動しても続けら ・仮校舎が狭いのが心配。少人数指導が
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新校に 
ついて れるようにしてほしい。  

・仮校舎の時に教員を充実させてほしい。  
統合に向けて、良好で教育内容のすり合わ

せや、生徒同士の事前の交流などを十分に

してほしい。  

出来なくなって、教育内容が今より悪く

なっては困る。  
・防犯対策をしっかりやっていただきた

い。  
・地域に密着していて、子どもから大人

まで使える学校にしてほしい。  


